

## CLUBES

# La Fundación acepta negociar la venta del Levante a un magnate de la NBA

M.Menchén  
23 jun 2015 - 21:07

El Levante UD cambiará de manos próximamente si nada se tuerce. El patronato de la Fundación Cent Anys, que controla el 70% del club, ha dado su visto bueno al inicio de las negociaciones para que Robert Sarver se haga con la mayoría accionarial. El empresario estadounidense, dueño de los Phoenix Suns de la NBA, estaría dispuesto a invertir 56 millones de euros en una operación en la que está siendo asesorado por KPMG.

La fundación ha creado una comisión negociadora que se encargará de ultimar los detalles del acuerdo con Sarver, así como la imposición de algunas cláusulas que salvaguarden la existencia del Levante como hasta ahora, es decir, con sede en Valencia y una camiseta blaugrana, por poner un ejemplo. Este grupo de trabajo estará formado por el presidente del club, Quico Catalán, y su homólogo en la fundación, José Manuel Fuertes, los consejeros Javier Martínez y Luis Calero, y Enrique Grima, patrono del Sindicato de Accionistas Minoritarios (SAM).

La propuesta de Sarver consistiría en la compra del 70% de las acciones que controla la fundación Cent Anys por unos cuatro millones de euros, de manera que pueda cancelar el crédito que obtuvo en 2009 para tomar el control del Levante. En este sentido, se trataría de una propuesta similar a la que Peter Lim hizo a la fundación del Valencia CF, es decir, ofrecer en su caso 92 millones por sus acciones, importe que se correspondía al crédito que debía cancelar.

A partir de ahí, según el diario *Las Provincias*, el también presidente y consejero delegado de Western Alliance Bancorporation, una entidad que gestiona activos por más de 10.000 millones de dólares, forzaría una ampliación de capital por 30 millones de euros. Esta operación le permitiría a él alcanzar el 90% del capital y, además, poder cancelar de un plumazo la deuda que actualmente mantiene el Levante con la banca (CaixaBank y Ruralcaja, esencialmente) y la Agencia Tributaria.

El resto del dinero, unos 20 millones, se destinaría a reforzar la plantilla de cara a la próxima temporada y a introducir algunas mejoras en el Ciutat de València. Sarver

consideraría que una remodelación permitiría maximizar los ingresos comerciales, tanto con la apertura de establecimientos en los bajos del estadio como con la instalación de más palcos VIP.

Esta propuesta, que ayudaría a dar un salto de calidad a un club que en 2008 estaba al borde de la quiebra, ha acabado por convencer a los patronos. Y es que, en realidad, ellos mismos admitían hace unos días que la situación financiera del club les habría permitido rechazar esta millonaria oferta.

#### Estabilidad presupuestaria en Primera División

Una de las claves para el espectacular vuelco a la situación económica del Levante ha sido su estabilidad en Primera División durante las últimas seis temporadas, siempre teniendo en cuenta las obligaciones que establecía el convenio de acreedores. Incluyendo los ingresos por traspaso de jugadores, claves para cumplir con los pagos, la entidad *granota* siempre se ha movido en la élite del fútbol español con un presupuesto que supera ligeramente los 30 millones de euros. En las últimas dos temporadas ha acumulado un beneficio neto de 6,57 millones de euros y, según aseguró Catalán en la última junta de accionistas, el beneficio antes de impuestos para la campaña 2014-2015 estaría en 8 millones.

La salud económica del club es tal que incluso ha logrado un asiento en la comisión que velará por que se cumplan los objetivos de la centralización de la venta de los derechos de televisión. En ese grupo de trabajo, al que aspiraban clubes de mayor tamaño como el Valencia o el Sevilla, también estarán el FC Barcelona, el Real Madrid y el Numancia, éste en representación de Segunda.